

Artikel vom 12.03.2022

CSU Kreisverband

Nominierung von Bernd Sibler als Landratskandidat



Unsere Delegierten v. l. Gerhard Wiesner, Thomas Habereeder, Markus Eder, Christian Niederländer und Anna Gründinger mit Bernd Sibler (2. v. l.)

Bei der Kreisdelegiertenversammlung am 12. März in der Deggendorfer Stadthalle freute sich Ortsvorsitzender Thomas Habereeder mit seinen insgesamt 10 Delegierten die Nominierung von Bernd Sibler als Landratskandidaten für den Landkreis Deggendorf unterstützen zu können.

Der Ortsverband in Schöllnach steht ganz klar hinter der Nominierung von Bernd Sibler und wird ihn auch beim Wahlkampf tatkräftig unterstützen.



Anna Gründinger gratuliert Bernd Sibler zur Nominierung als Landratskandidat.

Nach den Reden und Lobesworten von Bernd Siblers langjährigen Wegbegleitern wie Barthl Kalb, Christian Bernreiter, Dr. Christian Moser, Jutta Staudinger und Thomas Erndl folgte die Wahl des Landratskandidaten.

Bernd Sibler stellte in seiner Antrittsrede ganz klar heraus, dass er sich den aktuellen Herausforderungen der Zeit als Landrat mehr denn je stellen wird, denn eine neue Flüchtlingswelle rollt auf uns zu, die der akute Landrat Roman Fischer bereits koordiniert bis zur Wahl am 15. Mai 2022. Die Thematik rund um Corona tritt nach Siblers Einschätzung zwar mehr in der Hintergrund, doch Corona hat seine Spuren hinterlassen: gesundheitlich, persönlich und wirtschaftlich.



Bernd Sibler

”

*Die Menschen im Mittelpunkt.
Ein Landrat, der zuhört.*

“

Bilder und Text: Maria Maier

Weitere Bilder und Eindrücke des Abends in der Galerie:

Abschlussbild auf der Bühne der Stadthalle Deggendorf von Bernd Sibler und seiner Frau Michaela mit politischen Wegbegleitern und Unterstützern.

